

## Ouverture d'une représentation permanente de l'UIHJ à Bruxelles

**L'UIHJ a inauguré les locaux de sa représentation permanente à Bruxelles le 24 septembre 2008.**

Une réunion du bureau de l'UIHJ s'est tenue le 24 septembre 2008 à la Maison des huissiers de justice à Bruxelles, 9 rue de la Petite Ile, créée par la Chambre d'arrondissement des huissiers de justice de Bruxelles.

A cette occasion furent inaugurés solennellement les nouveaux locaux de la représentation permanente de l'UIHJ à Bruxelles, siège des institutions européennes. Ces locaux ont été mis gracieusement à la disposition de l'UIHJ par la Chambre d'arrondissement des huissiers de justice de Bruxelles. Une plaque inauguratrice a été fixée à l'entrée des locaux. Cet événement marque la volonté de l'UIHJ d'être au plus proche des institutions européennes.

Pendant la cérémonie, le président de l'UIHJ, Jacques Isnard, a chaleureusement remercié la Chambre d'arrondissement des huissiers de justice de Bruxelles et au-delà la Chambre nationale des huissiers de justice de Belgique.

Cette représentation permanente permettra à l'UIHJ de faciliter et favoriser les multiples actions qu'elle entreprend auprès des institutions européennes.

Représentation permanente de l'UIHJ auprès de l'Union européenne

Maison des huissiers de justice

9 rue de la Petite Ile

B - 1070 Bruxelles

Tél. : +32 2 512 87 86

Fax : + 32 2 511 04 05

[uihj@uihj.com](mailto:uihj@uihj.com)

## Opening of a permanent representation of the UIHJ in Brussels

**The UIHJ inaugurated the buildings of its permanent representation in Brussels on September 24<sup>th</sup>, 2008.**

A meeting of the office of the UIHJ was held on September 24<sup>th</sup>, 2008 at the House of the bailiffs in Brussels, 9 rue de la Petite Ile, created by the Room of district of the bailiffs of Brussels.

With this occasion the new buildings of the permanent representation of the UIHJ in Brussels were inaugurated solemnly, sits of the European institutions. These buildings were placed gracefully at the disposal of the UIHJ by the Room of district of the bailiffs of Brussels. A plate inauguratrice was fixed at the entry of the buildings. This event shows the will of the UIHJ to be with closest to the European institutions.

During the ceremony, the president of the UIHJ, Jacques Isnard, cordially thanked the Room of district of the bailiffs for Brussels and beyond the national Room of the bailiffs for Belgium.

This permanent representation will make it possible the UIHJ to facilitate and support the multiple actions which she undertakes near the European institutions.

Permanent representation of the UIHJ near the European Union

House of the Judicial Officers

9 rue de la Petite Ile

B - 1070 Bruxelles

Such: +32 2 512 87 86

Fax: + 32 2 511 04 05

[uihj@uihj.com](mailto:uihj@uihj.com)

